

Unfair Competition & Compliance Law Portal

NEWSLETTER NR II/2023 (54), 30.06.2023 PORTAL
PRAWA KONKURENCJI ISSN 2543 5663



Facebook



LinkedIn



Youtube

PL

Szanowni Państwo,

w najnowszym numerze Newslettera UCLP przedstawiamy wybrane tematy z zakresu prawa konkurencji:

- [Żądanie udzielenia informacji i jego przesłanki.](#)
- [Zakaz konkurencji dla pracownika na nowych zasadach.](#)

Zachęcamy do lektury tekstów na stronie www.uclp.com.pl

Redaktor naczelny - Piotr R. Graczyk,
Adwokat

Zastępca redaktora naczelnego - Anna
Porębska, LL.M., Adwokat



Żądanie udzielenia informacji i jego przesłanki

Dochodzenie roszczeń z tytułu czynów nieuczciwej konkurencji często jest utrudnione z uwagi na brak dostępu poszkodowanego przedsiębiorcy do danych, które znajdują się w posiadaniu naruszcyciela lub innych osób. Dopiero uzyskanie odpowiednich informacji umożliwia prawidłowe sformułowanie roszczeń, w szczególności roszczeń odszkodowawczych oraz o wydanie bezpodstawnie uzyskanych korzyści [...]



Zakaz konkurencji dla pracownika na nowych zasadach

Nowelizacja Kodeksu pracy, która weszła w życie 26 kwietnia 2023 r., sprecyzowała zasady stosowania zakazu konkurencji w umowach o pracę, ograniczając w tym zakresie uprawnienia pracodawcy [...]

Zapraszamy również do śledzenia strony UCLP na Facebooku oraz na LinkedIn. Znajdą Państwo dodatkowe aktualności z zakresu prawa zwalczania nieuczciwej konkurencji w Polsce i w Niemczech: <https://www.facebook.com/uclp.portal.prawa.konkurencji/> <https://www.linkedin.com/company/unfair-competition-&-compliance-law-portal/>

DE

Sehr geehrte Damen und Herren,

in der neuesten Ausgabe des UCLP-Newsletters stellen wir Ihnen die ausgewählten Themen aus dem Bereich des Wettbewerbsrechts vor:

- [Auskunftsanspruch und seine Voraussetzungen](#)
- [Wettbewerbsverbot für Arbeitnehmer nach der neuen Rechtslage.](#)

Wir laden Sie zur Lektüre der Texte auf www.uclp.de.

Chefredakteur - Piotr R. Graczyk, Adwokat
Stellv. Chefredakteur - Anna Porębska, LL.M.,
Adwokat



Auskunftsanspruch und seine Voraussetzungen

[Die Geltendmachung von Ansprüchen wegen unlauteren Wettbewerbs wird häufig durch den fehlenden Zugriff des geschädigten Unternehmers auf Daten, die sich im Besitz des Verletzers oder einer anderen Personen befinden, erschwert. Erst nach der Einholung der relevanten Informationen wird die korrekte Formulierung von Ansprüchen möglich. Das betrifft insbesondere Schadensersatzansprüche und Ansprüche auf Herausgabe ungerechtfertigt erlangter Vorteile \[...\]](#)



Wettbewerbsverbot für Arbeitnehmer nach der neuen Rechtslage

[Aufgrund der Änderung des Arbeitsgesetzbuches, die am 26. April 2023 in Kraft getreten ist, wurden die](#)

[Regeln für die Anwendung von Wettbewerbsverboten in Arbeitsverträgen präzisiert und die diesbezüglichen Rechte des Arbeitgebers eingeschränkt \[...\]](#)

Verfolgen Sie auch UCLP-Seite auf Facebook. Sie finden dort zusätzliche Informationen über das Recht des unlauteren Wettbewerbs in Polen und in Deutschland: <https://www.facebook.com/uclp.portal.prawa.konkurencji/>
<https://www.linkedin.com/company/unfair-competition-&-compliance-law-portal/>

EN

Dear Sir/Madame,

in the newest UCLP Newsletter we present you selected topics from the area of unfair competition law:

- [Request for information and its prerequisites](#)
- [Non-compete clause under new rules](#)

We encourage you to read the texts on the website www.uclp.eu

Editor in chief - Piotr R. Graczyk, Adwokat
Vice editor in chief - Anna Porębska, LL.M., Adwokat



Request for information and its prerequisites

[Pursuing claims for acts of unfair competition is often difficult due to the lack of access of the aggrieved party to data held by the infringer or other persons.](#)

[Only obtaining the relevant information enables the correct formulation of claims, in particular claims for damages and for the release of unjustly obtained benefits \[...\]](#)



Non-compete clause under new rules

[The amendment to the Labour Code, which entered into force on 26 April 2023, clarified the rules for applying the non-compete clause in employment contracts limiting the employer's rights in this regard \[...\]](#)

Follow us on Facebook and LinkedIn where you can find additional information about Polish and German law on combating unfair competition:
<https://www.facebook.com/uclp.portal.prawa.konkurencji/>

<https://www.linkedin.com/company/unfair-competition-&-compliance-law-portal/>

Ten Newsletter został przesłany na adres e-mail, wskazany przez Państwa w procesie subskrypcji Newslettera Portalu UCLP (www.uclp.com.pl, www.uclp.de, www.uclp.eu). Administratorem Państwa danych osobowych jest UCLP Services Sp. z o.o. z siedzibą w Warszawie, ul. Wspólna 35/11, 00-519 Warszawa, jako wydawca Unfair Competition & Compliance Law Portal. Więcej informacji o przetwarzaniu danych osobowych przez Administratora znajdą Państwo w [Polityce prywatności i cookies](#). Informujemy, że przysługuje Państwu prawo cofnięcia zgody na przetwarzanie danych osobowych, które skutkować będzie usunięciem Państwa adresu e-mail z listy subskrybentów Newslettera UCLP. Żadna z informacji znajdujących się w Newsletterze nie stanowi porady prawnej. W celu rezygnacji z subskrypcji Newslettera Portalu UCLP, należy kliknąć [tutaj](#).

Dieser Newsletter wurde an die von Ihnen bei der Anmeldung auf der UCLP Seite (www.uclp.com.pl, www.uclp.de, www.uclp.eu)

angegebene E-Mail Adresse gesendet. Der für die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten Verantwortliche ist: UCLP Services Sp. z o.o. mit Sitz in Warschau, ul. Wspolna 35/11, 00519 Warschau, als Herausgeber der Unfair Competition & Compliance Law Portal. Mehr Informationen über die Verarbeitung personenbezogener Daten durch den Verantwortlichen finden Sie in der [Datenschutz- und Cookies-Erklärung](#). Wir informieren, dass Ihnen das Recht auf Widerruf der Zustimmung für die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zusteht, was die Löschung Ihrer E-Mail-Adresse aus der Liste der Abonnenten des UCLP-Newsletters nach sich ziehen wird. Keine der Information in dem Newsletter stellt eine Rechtsberatung dar. Wenn Sie von der Anmeldung zum Newsletter des UCLP zurücktreten möchten, dann klicken Sie [hier](#).

This Newsletter was sent on an e-mail address, which was given by you during UCLP Newsletter subscription process (www.uclp.com.pl, www.uclp.de, www.uclp.eu). The controller of your data is UCLP Services Sp. z o.o. with its registered office in Warsaw, ul. Wspólna 35/11, 00-519 Warsaw as the publisher of the Unfair Competition & Compliance Law Portal. More information about processing of your data by the Controller may be found in the [Privacy and cookies policy](#). We would like to inform you that you have a right to withdraw your consent to process your personal data, which will result in removal of your e-mail address from the base of UCLP Newsletter subscribers. No information found in the Newsletter constitutes legal aid. In order to resign from UCLP Newsletter subscription please follow the [link](#).